



Die "Glühweinschlürfer" aus Eula

04.01.2024 14:07 CET

## Eulaer Glühweinschlürfen für Bärenherz

"Freunde treffen, Glühwein schlürfen, Spaß haben und dabei Gutes tun" schreibt Manuela Karte ergänzend zu ihrer Spendenüberweisung. Eine Gemeinschaft aus Familienmitgliedern und Freunden aus Eula trifft sich traditionell zum Ende des Jahres zu einem gemütlichen Beisammensein. Dabei wird Glühwein getrunken und Geld gesammelt, das dann an ein soziales Projekt gespendet wird. In diesem Jahr kamen unglaubliche 1.000 Euro für das Kinderhospiz zusammen. Die engagierte kleine Gemeinschaft aus Eula möchte damit die verantwortungsvolle und wichtige Arbeit des Bärenherz-Teams unterstützen und gleichzeitig Danke dafür sagen.

Ein ganz großes und bärenherzliches Dankeschön gebührt auch den "Eulaer Glühweinschlürfern" für diese wunderbare und großzügige Spende. Wir freuen uns für ihre Empathie und Unterstützung und wissen, dass diese nicht selbstverständlich sind.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)